



いよいよ! 卒業証書授与式

いよいよ明日、3月11日に第42回卒業証書授与式が行われます。令和3年度の安宅中学校メンバーで行う最後の行事となります。

令和3年度も、新型コロナウイルスの影響を大きく受け、様々な活動に制限を設けざるを得ない状況が続きました。しかしながら、そんな中でも、安宅中学校の「チーム」としての絆を少しでも高めようと、3年生を中心に運動会や文化祭、部活動等に主体的に取り組んでくれました。そして、それぞれの活動で、皆の笑顔と感動に出会うことができました。

明日の卒業式は、これまでのさまざまな思いを胸に、令和3年度「チーム安宅中」の集大成としましょう。また、これまで、自分の成長に関わってくれた全ての人たちに「感謝」し、その思いをお互いに伝え合ひましょう。

3年生は、「感謝」の気持ちと新たな道への「決意」をもって卒業証書を受け取ってください。

1, 2年生は、そんな3年生一人一人の姿をしっかり目に焼き付け、この安宅中学校の良き伝統を受け継いでいってください。



令和4年度前期生徒会役員立会演説会・選挙

卒業式に先立って、3月8日に、令和4年度前期生徒会役員立会演説会・選挙が行われました。2年生12名の立候補者が、令和4年度の安宅中学校の未来について語ってくれました。3年生の意思を引く継ぎ、来年度の安宅中学校を、しっかり導いていって欲しいと思います。

立候補者からは、以下のような頼もしい言葉がかけられました。

- ・全員が自信をもって活動できる学校を!
- ・「安中プライド」を守っていきたい。
- ・挨拶を大切に、みんなに笑顔を!
- ・みんなが笑顔になれる明るい雰囲気を!
- ・全員が主役の学校を!
- ・感染対策のためにも、生活習慣の改善を!
- ・本を読みたいと思う企画を行う。
- ・安全を守るために黙食の徹底を!
- ・少しでも楽しい給食時間になるような放送を企画したい。
- ・安中の団結力を高めたい。

